

OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



“No juzgamos a las personas que amamos”.

Jean- Paul Sartre
 Filósofo francés

Negocios. EL COSTOSO ACUERDO AL QUE LLEGÓ PABLO ORMEÑO CON PRIMUS

● El empresario antofagastino Pablo Ormeño (41), uno de los propietarios del club Black, Mall Shopping Antofagasta, entre otros negocios, llegó a un acuerdo con Primus Capital para saldar una deuda de \$5.500 millones. El pacto, firmado el viernes 18 de abril en Santiago, pone fin a un largo conflicto que incluyó acciones judiciales y denuncias cruzadas, y establece un plan de pago respaldado con bienes raíces y garantías personales, según detalló Pulso, Ormeño accedió a financiamiento de Primus en 2013 siendo uno de los primeros clientes de la firma de factoring. En marzo de 2023, Primus Capital denunció un millonario fraude interno, presuntamente liderado por su entonces gerente general, Francisco Coeymans, junto al exdirector comercial Ignacio Amenábar. Las partes firmaron cláusulas de confidencialidad, y el acuerdo quedó formalizado en la 38ª Notaría de Santiago, a cargo de la notaria María Soledad Lascar. Ormeño es un cercano a varios personeros de derecha y renombrados abogados de la plaza.



ENTREGA de PLAN DE ACCION del CORREDOR BIOCEÁNICO VIAL



Norte. DELEGACIÓN DE LUJO VIAJA A BRASIL POR EL CORREDOR BIOCEÁNICO

● La visita de Estado que realizará el Presidente Gabriel Boric a Brasil tendrá invitados de lujo, en el objetivo de robustecer la asociación comercial entre ambos países, con foco en el Corredor Bioceánico Vial. Uno de los encuentros será con el presidente Luiz Inácio Lula da Silva. La delegación que acompañará a Boric a Brasilia está integrada por el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren; Hacienda, Mario Marcel; Defensa, Adriana

Delpiano; Economía, Nicolás Grau; Agricultura, Esteban Valenzuela; de Ciencia, Aisén Etcheverry y varias subsecretarías. También estará presente el presidente de Codelco, Máximo Pacheco; el vicepresidente ejecutivo de Enami, Iván Mlynarz; más de 25 gremios empresariales, los rectores de la Universidad Arturo Prat, Alberto Martínez y de la Universidad de Antofagasta, Marcos Cikutovic, y el gobernador Ricardo Díaz, entre otros.

Investigación. EL ÉXITO DE UNA CHILENA EN FRANCIA

● Por si quiere saber quiénes son los dos niños de la imagen, se lo decimos de inmediato: el científico político Cristian Zamorano y su prima Carolina Cerda-Guzmán. Ella es profesora de la

Universidad de Bordeaux (Francia), doctora y especialista en Derecho Constitucional y Derecho Constitucional Comparado. Lo notable es que está recibiendo elogios unánimes de parte de la prensa especializada francesa en torno a su (segundo) libro titulado “Salir de la Quinta República. Para una fabricación ciudadana de la constitución”. Carolina también es hija de exiliados.



Abogado. DIEGO FERNÁNDEZ CELEBRA EXITOSA NEGOCIACIÓN

● El abogado del Sindicato de Trabajadores de TERQUIM S.A., Diego Fernández Soto, manifestó su satisfacción, por el

acuerdo logrado en la negociación con la empresa. Después de estar a punto de entrar a la huelga, los empleados lograron un aumento de 30% en sus remuneraciones, cifra proyectada en un acuerdo por los próximos tres años.

Política. PAULINA NÚÑEZ SE LA JUEGA POR DANIELA CASTRO

● Completamente jugada por la candidatura a diputado de la abogada Daniela Castro, está la senadora Paulina Núñez. La tarde del jueves la

parlamentaria presentó a Castro a Rodrigo Galilea, presidente del partido. Ante tal oportunidad, Castro le relató su historial político. A esta altura de más está decir que RN está en llamas considerando el riesgo de José Miguel Castro, nada menos que presidente de la Cámara.

